

CASANARE

BUSCAR NOTICIA

Ecopetrol apoya la educación superior de 26 jóvenes Casanareños a través de 'Generación E'

SEARCH

SIGUENOS EN TWITTER

Published 3 horas agoon 20 de agosto de 2021
By Editor Chivas



Tweets por @chivasdellano

Laschivasdellano.com @chivasdellano
Este fue uno de los anuncios dados durante consejo de seguridad laschivasdellano.com/yopal-tendra-2...

Yopal tendrá 24 cuadrante... Total recuperación de sector... laschivasdellano.com

Insertar Ver en Twitter

Un total de 1.587 jóvenes de 31 departamentos del país se han beneficiado del convenio suscrito entre **Ecopetrol** y el Instituto Colombiano de Crédito Educativo y Estudios Técnicos en el Exterior (ICETEX) para apoyar el Programa de Acceso y Excelencia a la Educación Superior 'Generación E'.

En Casanare, se benefician 26 jóvenes provenientes de los municipios de Yopal, Aguazul, Tauramena, Villanueva, Paz de Ariporo y Orocué, quienes adelantan sus estudios superiores en prestigiosas universidades del país.

Este convenio, que cumple su tercer año de ejecución, tiene como objetivo contribuir a la formación profesional de jóvenes con excelencia académica y de bajos recursos económicos.

Desde el 2019, la Empresa viene contribuyendo con el pago del 25% de la matrícula a los beneficiarios para que accedan a programas tecnológicos, técnicos o profesionales, que ellos elijan, en universidades privadas de alto desempeño académico. Este apoyo se brinda durante los 46 meses que estipula el plazo del convenio.

Entre las carreras escogidas por parte de los beneficiarios de 'Generación E' de Casanare se encuentran: Administración de Empresas (10 participantes), Ingeniería mecatrónica (2), Ingeniería de Sistemas (2), ingeniería Civil (2), Medicina (2), Ingeniería informática (2), Conservación y Restauración de Patrimonio Cultural Mueble (2), Ingeniería de sonido (1), Biología Ambiental (1), Química Farmacéutica (1) y Economía (1).

Al respecto Manuel Esteban Acevedo presidente del ICETEX comentó: «quiero agradecer a **Ecopetrol** por su voto de confianza en esta nueva generación de jóvenes que sin lugar a duda son un reflejo del país que juntos podemos transformar desde la educación, un país con equidad, con oportunidades, un país que premia y valora el esfuerzo de los jóvenes y las familias en conseguir un mejor mañana para ellos y para todos».

La pandemia generada por la covid-19 y sus implicaciones sociales, no ha sido un impedimento para que los estudiantes beneficiados de esta alianza continúen con sus planes de estudio, así lo confirman los más de 1.500 jóvenes que avanzan en el programa.

"Tenemos el firme propósito de aportar al cierre de brechas en educación de calidad, llegando con oportunidades de estudio a las diferentes regiones. Apoyar el programa Generación E, es aportar al futuro del país", dijo Juanita de la Hoz, gerente de prosperidad social de **Ecopetrol**.

El apoyo de **Ecopetrol** a 'Generación E', hace parte de su línea de inversión social en educación, mediante la cual contribuye al cierre de brechas en cobertura de educación superior. Se suman a este objetivo otros programas como: Bachilleres **Ecopetrol**, el cual entrega becas a los mejores bachilleres del país; el programa Utopía con la Universidad de La Salle y las Becas Boomerang de la Fundación Trazos.

En **Ecopetrol** nos sentimos orgullosos de celebrar 70 años aportando al país toda nuestra energía, para contribuir al bienestar de los colombianos y construir un mejor futuro para todos.

RELATED TOPICS: #A ESTUDIAR CON APOYO DE **ECOPETROL** #BECADOS POR **ECOPETROL** #BECAS CON **ECOPETROL** #**ECOPETROL** APOYA A BACHILLERES #**ECOPETROL** GENERACION E

DON'T MISS **En las calles de Yopal se han intervenido más 800 baches**

UP NEXT **Advierten sobre brote de Rabia en el municipio de Támara**

Editor Chivas

YOU MAY LIKE

CLICK TO COMMENT

EN TENDENCIA



CHIVAS DEL DIA / 2 días ago
"No es mi culpa que Dios haya decidido llevarse a Samuel!": madre del bebé que murió por golpiza



CHIVAS DEL DIA / 2 días ago
Responsables de asesinar al bebé Samuel David se enfrentan a cadena perpetua



CHIVAS DEL DIA / 18 horas ago
Mamá de Samuel David salió en defensa de su novio, señalado de la muerte del pequeño